

Mi. 22.11.2023, 10:30 Uhr:

 **5.356** Unterstützende

36% erreicht

15.000 für Sammelziel



Mit den Unterschriften wollen wir **die Dringlichkeit** der Schienenverbindung vom Mühlkreisbahnhof zum Linzer Hauptbahnhof mit dem Nahverkehrsknoten Urfahr Ost (beim Gasthof Lindbauer) und der neuen Schienenverbindung via JKU nach Gallneukirchen und Pregarten **deutlich unterstreichen**, auf **rasche Fertigstellung der Planung** und vor allem auf **Sicherung der Finanzierung** drängen. Um eine vor- und nachwahlbedingte Verzögerung zu vermeiden, machen wir dringend auf die Nutzung des Zeitfensters, rechtzeitig vor der nächsten Wahl des Nationalrates im Herbst 2024, aufmerksam.